

Beschluss

der

**Bundesvertreterversammlung des Deutschen Richterbundes
zur**

Selbstverwaltung der Justiz
am 25.3.2010 in Mannheim

Die Bundesvertreterversammlung des Deutschen Richterbundes hat am 25. März 2010 in Mannheim folgenden Beschluss zur Selbstverwaltung der Justiz gefasst:

1. Die Bundesvertreterversammlung billigt den vorgelegten Gesetzesentwurf eines Landesgesetzes zur Selbstverwaltung der Justiz (Musterentwurf).
2. Die darin niedergelegten Grundzüge stellen eine geeignete Grundlage für die weitere Diskussion im Bund und in den Ländern dar.